

« ['Aislamiento preventivo se extiende hasta el 31 de mayo': Duque](#)

Contrato de alimentación de Refinería B/bermeja fue asignado a empresa inglesa

Publicado mayo 19, 2020 | Por [admin](#)



Denuncian que **ECOPETROL** S.A acaba de asignar contrato comercial de alimentación de Refinería Barrancabermeja a la empresa multinacional inglesa COMPAS GROUP a pesar de ser una línea de contratación local y deja por fuera a las empresas locales, regionales y nacionales.

Este contrato estaba ofertado en \$27.733.742.071 por el término de los cuatro años siguientes, informó Daniel Sossa de la subdirectiva USO Barrancabermeja

¡¡Así se solidarizan con las pequeñas empresas en esta emergencia social, sanitaria y económica!!, publicó el líder sindical en redes sociales

La Cámara de Comercio se pronuncia

“Eso ya se veía venir. En estos momentos tan difíciles es cuando **Ecopetrol** podría ratificar el compromiso que dice que tiene con el desarrollo de la ciudad, trabajando con los proveedores locales. Pero... a cambio, nos traen empresas de fuera”, publicó Pilar Contreras.

Daniel Sossa @DanielSossa9 · 22h

@ECOPETROL S.A asigna contrato de alimentación de Refinería Barrancabermeja a la empresa multinacional Inglesa COMPAS GROUP a pesar de ser una línea de contratación local.

Deja por fuera a las empresas locales, regionales y nacionales. @ccbarrancabja

PILAR A. CONTRERAS G. @PACONTRERASG

Eso ya se veía venir. En estos momentos tan difíciles es cuando Ecopetrol podría ratificar el compromiso que dice que tiene con el desarrollo de la ciudad, trabajando con los proveedores locales. Pero... a cambio, nos traen empresas de fuera.

1 20:38 - 19 may. 2020

[Ver los otros Tweets de PILAR A. CONTRERAS G.](#)

“Lo que realmente debería implementar **Ecopetrol** es el apoyo a la empresa local. En Barrancabermeja tenemos muy buenas empresas con cuales se puede trabajar, y que además contribuyen con el empleo en la ciudad... algo que en **Ecopetrol** no ven” enfatizó la dirigente gremial en sus redes sociales

Edwin Palma Egea @PalmaEdwin

La contratación de una multinacional inglesa para prestar servicio de alimentación en la refinería se #Barrancabermeja demuestra una vez la hipocresía de @ECOPETROL_SA cuando aborda el tema de responsabilidad social empresarial y de mano de obra local.

35 21:25 - 19 may. 2020

28 personas están hablando de esto

Este artículo también lo puede leer en BVirtual “la nueva forma de escuchar radio” – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí

Le puede interesar: [Ecopetrol adelantará pago a proveedores para mejorar su situación financiera](#)

['Aislamiento preventivo se extiende hasta el 31 de mayo': Duque](#)

[Trump dice que toma hidroxycloquina, aunque su efectividad no está probada](#)

[Escepticismo por anuncio de días sin IVA para la reactivación económica](#)

[En B/bermeja descubren a moto domicilio infectado por Covid-19](#)

[Controversia por nombramiento de hijo del 'expara Jorge 40' como coordinador de víctimas de MinInterior](#)

[Foro Exportador Virtual: Estrategias de Internacionalización Post Covid-19](#)

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí



Comments

2 comments

2 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)

Añade un comentario...

Juan Andres Gomez
Mientras los barranqueños no le demos valor a nuestro territorio esto seguirá pasandopor los siglos de los siglos

Me gusta · Responder · 11 h

Luz Gómez de Jáuregui
No hay derecho.

Me gusta · Responder · 7 h

Plugin de comentarios de Facebook

Publicado en [Varias](#) | Etiquetado [alimentación](#), [compras](#), [contrato](#), [ecopetrol](#)

Instale la aplicación



Search

Opciones

- [Emisora](#)
- [Opinión](#)
- [Noticias](#)
- [Historia](#)